



## DÍA MUNDIAL DEL SIDA 2021

El **1 de diciembre** se celebra el **Día Mundial del SIDA** (nueva denominación). Desde el 1 de diciembre de 1988, la primera vez que se celebró el “Día Mundial de la Lucha contra el SIDA”, el virus ha matado a más de 25 millones de personas en todo el mundo.

Hoy, gracias al diagnóstico precoz y los tratamientos médicos, es posible considerar, desde el punto de vista sanitario, a las personas infectadas por el VIH como “enfermas crónicas”, sin embargo en la sociedad persisten las actitudes de discriminación, es por ello que el Ministerio de Sanidad pone en marcha, este año, la campaña “**#ViveEnPositivo**” con el objetivo de promover entre toda la población actitudes de respeto hacia las personas con infección por el VIH.